

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Sistem informasi akuntansi adalah suatu sistem yang sangat dibutuhkan oleh suatu perusahaan guna menangani kegiatan operasionalnya setiap hari, guna untuk memperoleh informasi-informasi akuntansi atau informasi lainnya yang berkaitan dengan proses bisnis suatu perusahaan serta sebagai bahan pertimbangan bagi manajemen dan pihak-pihak yang terkait lainnya guna untuk mengambil suatu keputusan dan kebijakan-kebijakan lainnya.

Peranan informasi akuntansi ini sangat besar bagi perusahaan karena mengubah proses pencatatan transaksi yang selama perusahaan tersebut berjalan. Salah satunya yang perlu diterapkan adalah sistem informasi akuntansi penerimaan kas. Menurut Soemarso (2004:172) menyatakan bahwa penerimaan kas adalah salah satu kegiatan yang menyebabkan bertambahnya nilai kas dan bank milik perusahaan, terjadi karena adanya penjualan tunai, penjualan hasil produksi, penerimaan piutang maupun kegiatan lainnya sehingga mengakibatkan bertambahnya kas.

Seiring dengan berkembangnya waktu persaingan didunia bisnis semakin ketat, perubahan-perubahan kearah yang lebih baik terus dilakukan oleh suatu perusahaan. Perusahaan ingin tampil lebih unggul dibanding dengan perusahaan lainnya dengan cara bersaing memberikan informasi yang tepat dan akurat kepada setiap pelanggan atau konsumennya.

Didalam sebuah perusahaan, informasi yang tepat, relevan dan akurat merupakan faktor penting dalam manajemen perusahaan, dengan informasi yang

lengkap maka ketidakpastiaan terhadap tindakan yang akan diambil oleh suatu perusahaan dapat dikurangi dan pihak manajemen dapat mengambil keputusan yang baik bagi kelancaran dan keberlangsungannya kegiatan perusahaan tersebut.

Sistem informasi yang baik harus disertai dengan informasi yang baik pula. Sistem informasi akuntansi adalah sarana yang diperlukan dalam pengumpulan dan pemrosesan data akuntansi keuangan. Sistem ini dibangun guna untuk membantu dalam pemrosesan suatu informasi.

Penerimaan dan pengeluaran kas merupakan salah satu kegiatan yang sangat penting dalam sebuah perusahaan, karena dengan adanya penerimaan dan pengeluaran kas, maka kegiatan operasional perusahaan dapat berjalan dengan lancar dan berlangsung secara terus menerus.

PT. Nafaro Mukti Robina Tugu Ngaliyan Semarang merupakan perusahaan yang bergerak dibidang *Developer* (pembangunan), namun didalam perusahaan ini sistem informasi akuntansi yang digunakan untuk pencatatan laporan keuangan masih bersifat manual. Hal ini terlihat jelas pada proses pencatatan dan pelaporan yang dilakukan oleh bagian administrasi. Dalam sebuah sistem informasi akuntansi yang masih bersifat manual data yang diambil hanya data keuangan saja.

Dengan sistem akuntansi penerimaan kas yang masih berbasis manual ini akan banyak terjadi resiko yang dialami oleh perusahaan seperti halnya, kekeliruan saat melakukan penginputan data, kesalahan pencatatan saat melakukan penjurnalan dibuku kas masuk, dan keterlambatan pembayaran yang

dilakukan oleh konsumen menjadi permasalahan yang cukup serius bagi perusahaan, karena pemasukan terbesar perusahaan berada pada pembayaran konsumen, dibandingkan dengan menggunakan sistem informasi akuntansi yang sudah menggunakan komputerasi yang lebih akurat dan lebih sedikit resiko kesalahannya.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Permasalahan-permasalahan yang sering dialami oleh PT. Nafaro Mukti Robina Tugu Ngaliyan Semarang sudah diuraikan di dalam latar belakang, untuk itu “Bagaimana cara yang akan dilakukan untuk mengatasi permasalahan penerimaan kas yang masih bersifat manual di P[T. Nafaro Mukti Robina Tugu Ngaliyan Semarang?”

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Untuk mengetahui cara apa yang digunakan PT. Nafaro Mukti Robina Tugu Ngaliyan Semarang dalam menyelesaikan permasalahan yang terjadi saat penerimaan kas yang masih berbasis manual tersebut.

## **1.4 Manfaat Penelitian**

### **1. Manfaat Teoritis**

- a. Upaya pengembangan kemampuan dan pengetahuan tentang sistem penerimaan kas peneliti di PT. Nafaro Mukti Robina Tugu Ngaliyan Semarang.

- b. Sebagai sumbangan informasi bagi bahan bacaan bagi pihak yang ingin mengetahui tentang sistem penerimaan kas.

## 2. Manfaat Praktis

- a. Hasil magang ini diharapkan dapat sedikit mambantu dalam pengembangan ilmu pengetahuan dalam bidang penerimaan kas di PT. Nafaro Mukti Robina Tugu Ngaliyan Semarang.
- b. Hasil magang ini diharapkan bisa memberikan sedikit wawasan untuk pembaca mengenai sistem penerimaan kas di PT. Nafaro Mukti Robina Tugu Ngaliyan Semarang.